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2438ZONE D'ÉCLABOUSSEMENT

(PAS À L'ÉCHELLE)

NOTES:
Voir le dessin Détail d'ancrage typique pour plaques décoratives.1.
Voir la charte des couleurs pour les options disponibles.2.
Débit d'eau standard 11,4 LPM @ 34,5 KPa [3 GPM @ 5 PSI].3.

RECOMMANDATIONS D'INSTALLATION :
Il est essentiel que la ligne d'alimentation d'eau soit orientée tel qu'indiqué au plan.1.
Orienter le marquage au pied “E-E” avec la ligne d’alimentation tel qu’indiqué au plan.2.
Il est recommandé d’effectuer une mise à la terre de toutes les composantes de jeu.3.

La Grande Cloche est construite d'une demi-sphère en acier inoxydable 304L de 900mm [36po] de diamètre et de 3mm 
d'épaisseur. La structure comprend une tête pivotante munie de trois jets qui la font tourner sur elle-même, que les 
utilisateurs peuvent arrêter manuellement. La quincaillerie est de type antivol et requiert un outil spécial, celui-ci étant fourni 
par le fabricant. La structure est recouverte d'un revêtement antidérapant. Toutes les composantes sont exemptes de 
métaux lourds. Le tout est conforme aux exigences du Code national de plomberie (CNP). La plomberie et la fondation sont 
fournies par d'autres.

NOTES:
See Anchor Details drawing for Typical Decorative Plate 6".1.
See color chart for available options. 2.
Standard water flow rate : 3 GPM @ 5 PSI [11,4 LPM @ 34,5 KPa].3.

INSTALLATION RECOMMENDATIONS:
It is essential that the water line be oriented as indicated on plan.1.
Align "E-E" marks on structure's flange with water line as indicated on plan.2.
It is recommended to electrically ground all play components.3.

Large Bell is built out of a 3mm thick, stainless steel, Ø36" [900mm] hemisphere. Structure holds a rotating head propelled by 
three jets, that the user can manually immobilize. Tamper-proof hardware requires a special tool provided by the 
manufacturer. The structure is covered with a non-slip coating. None of the components contain any heavy metals. Everything 
fully complies with National Plumbing Code (NPC) requirements. Plumbing and slab sub-base by others.
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